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■建設経済委員会
●一般会計補正予算（第3号）
～新エネルギー機器導入促進奨励金～

Q太陽光発電システムに関する現状
の申請件数は何件か。また、今年

度の申請を390件と見込んでいるが、ど
のように算出したか。

A本年11月末現在で213件の申請が
あった。9月には前年度より6割多

い申請であることと、例年、年度後半の
申請が多いことから、390件という見込
みを算出した。

●田原農村総合管理センターの指定管
理者の指定

Q指定管理者の候補者を選定するに
あたって、重要視した審査項目は

何か。

A「施設運営に関する項目」及び
「サービス内容に関する項目」を

重要視した。その中で、「利用者が安心
して利用できる施設管理の実施」、「地
元住民による美化運動・清掃・施設点検
の実施」などを評価した。

防災対策特別委員会（1/9）

◆（仮称）袋井市地震・津波対策アクション
プログラム2013（中間報告）

　静岡県第4次地震被害想定などにより、
巨大地震の発生が懸念される中、想定され
る被害をできる限り軽減するために策定さ
れる「袋井市地震・津波対策アクションプ
ログラム」の中間報告について、議論を交
わしました。

《アクション見直しに伴う主要な取り組み》
・津波避難計画等の見直し
・住宅、家庭内家具等転倒防止、ブロック塀
の耐震改修のさらなる推進
・公共施設の耐震化・液状化対策の推進
・避難所施設の確保
・情報伝達の強化
・備蓄品の拡充
・「自助」「共助」のさらなる強化　など

◆静岡県第4次地震被害想定（第二次報告）
に伴う袋井市の状況について
　静岡県第4次地震被害想定の第二次報告
が発表されたことに伴い、最も被害の大き
い南海トラフ巨大地震（レベル2）のケー
スにおける袋井市の状況について、報告が
ありました。

◆津波一時避難施設（命山）の整備状況につ
いて
　完成した湊地区の命山をはじめ、「中新
田」「湊西」「東同笠・大野」における整備
の進捗状況等の報告がありました。

12月21日に完成式が行われた湊命山
田原農村総合管理センター
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